

Zwei ausgezeichnete «Lädeli»

REGION Gleich zwei siegreiche Projekte: Das gab es bei der Verleihung des Tourismuspreises der Region Luzern West noch nie. Am Dienstagabend wurden nun sowohl das «Luther-Lädeli» in Luthern Bad als auch das «Stumpehus-Lädeli» in Hergiswil ausgezeichnet.

Alle zwei Jahre vergibt der Verband Region Luzern West einen Tourismuspreis an Personen oder Projekte, die einen besonders innovativen Beitrag zur touristischen Weiterentwicklung im Verbandsgebiet leisten. An der Delegiertenversammlung vom Dienstagabend gab es nun ein Novum: Erstmals erhielten zwei Projekte die genau gleiche Anzahl Punkte, weshalb sie sich den Preis teilen. Es sind dies das «Luther-Lädeli» in Luthern Bad und das «Stumpehus-Lädeli» in Hergiswil. Beide Preise gehen also ins Napfgebiet. In der Jurte im Luthern Bad können Reisende von Käse über Teigwaren bis Honig etliche Produkte von lokalen Betrieben geniessen. Im ehemaligen Tante-Emma-Laden in Hergiswil hingegen gibt es touristische Informationen, zudem bieten Kunsthandwerkerinnen und Kunsthandwerker ihre Erzeugnisse zum Verkauf an.

SEITE 7



Gemeinsam mit dem «Stumpehus-Lädeli» in Hergiswil konnten die Verantwortlichen des «Luther-Lädeli» den diesjährigen Tourismuspreis entgegennehmen. Hinten, von links: Karin Schwegler (Napf-Chäsi AG), Beat Huber und Silvia Welti (Schafmilch-Glace), Ruth Peter (Most/Eier), Vreni Birrer (Teigwaren). Vorne, von links: Anita Bernet (Gemeinderätin), Daniel Zemp (Präsident natürlich Luthertal), Cecile Peter (Bastelkeller), Pius Häfliger (Präsident Förderverein Luthern Bad). Foto Fabienne Gräter